

## SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

### QUÍMICAS

Año de encuesta: **2006**

Mejorar el Wifi, que no funciona ni de lejos en todo el edificio de Químicas.  
Aplicar con mayor rigidez la normativa de tiempo de reserva de sitio en época de exámenes, y no sólo a ratos.

Mayor número de libros, por que algunos ejemplares tardan 2 o 3 semanas en poder consultarlos.

La bibliografía recomendada por ciertos profesores no siempre se puede encontrar en la biblioteca.  
Por ejemplo "Determinación Estructural".  
Se encuentra en la biblioteca de Geológicas, y no tenemos que desplazarnos allí para conseguirlo.

Abri fines de semana, sobre todo en exámenes. Pedir carné de estudiantes en épocas de exámenes.  
En la planta superior siempre hay corrientes y hace frío. Ruido de las puertas.

Ampliar el plazo de préstamo.

Más ejemplares de los manuales más usados.

Regulación de la climatización, para no llevar abrigo en verano.

Contenedor de papel para reciclar.

Cerrar las ventanas de los servicios, y poner calefacción para no helarte el culo. Y que no huelan.

Abrir más pronto y cerrar más tarde. Y ampliar el horario en época de exámenes.

Mejorar los ordenadores de la sala, por que los cables se aflojan y se apagan.

Máquinas expendedoras de comida y agua.

Máquina de compresas, tampax y pilot.

Mejorar la climatización, porque en invierno hace demasiado calor y verano demasiado frío.

Que cierren las ventanas del cuarto de baño, y pongan calefacción.

Los horarios son demasiado reducidos.

Papeleras de reciclaje de papel.

Máquinas expendedoras de compresas y tampax.

Un servicio mínimo de papelería, ( lapices, gomas, tipex, lo justo y necesario).

En Físicas la biblioteca tiene muchos fallos:

- cercanía de la cafetería, que produce ruido.
- la reducción de los puestos de lectura.
- inexistencia de puestos individuales.
- falta de luz en los puestos.
- falta de zonas para trabajos en grupo.
- no existe préstamo de ordenadores.

Una mayor suscripción a revistas electrónicas. En concreto para mi investigación, sobre la mecánica de fluidos.

A veces hay muy pocos ejemplares disponibles en la biblioteca.

Necesidad de personal cualificado.

Aumentar el horario de apertura de la biblioteca.

Los libros deberían estar forados, pero no con NO forro adhesivo que no ayuda a proteger el libro, sino adhesivo que también protege las esquinas y da robustez al libro.

Aunque hay ambiente de estudio, la gente no para de hablar entre sí, es lo peor. Te desconcentras mucho.

Se debería ampliar el número de puestos informática disponibles, debido a la elevada afluencia de gente.

Se debería aumentar el número de ordenadores portátiles.

Instalar en los portátiles software necesario para los alumnos.

Un registro de los libros que cada profesor tiene en el departamento.

Sala de trabajo en grupo , de acceso libre para todos los alumnos de la UCM, no sólo para los de la facultad de Químicas.

En la hemeroteca deberían quitar el cartel que prohíbe su uso a los alumnos de 1º y 2º por que no es así.

Hacer una biblioteca mejor para la facultad de física, con una capacidad mayor de personas.

Ampliar el plazo de préstamo de libros.

Que se amplien los recursos electronicos disponibles.

Mejorar la red de Wifi, por que el alcance en nuestro edificio es pobre.

En general el trato del personal de la biblioteca es bueno, pero hay determinada personas a las que falta agilidad y algo de amabilidad, lo que hace disminuir la calidaad de la atención.

Biblioteca nocturna.

El tiempo de préstamo de libros es escaso. Mínimo de 10 a 15 días, por que los libros no son de consulta, sino de estudio.

Las sanciones por retraso en las entregas de libros están justificadas, pero en algunas ocasiones deberían poderse anular. Además me parecen muy duras.

